

## Aus den Büchern des Lichtes

### 3. Kapitel: Die Freunde

Nun war es soweit, er war König, seine Untertanen feierten und sein Ruhm strahlte in den umliegenden Landen

Doch der Tatendrang überkam ihn und so zog er aus seine Stadt in die nahegelegene Großstadt um sich dort mal umzusehen. Er traf einige "Fremde" auf den fast platzenden Straßen und erfuhr die eine oder andere Geschichte von ihnen. Während dieser Gespräche begab es sich das drei dieser edlen Elfen ihm ihre Dienste anboten. Die er gerne Annahm. Einer dieser Elfen wußte von einem nahegelegenen Dorf, welches ehrfurchtsvoll von Elotar Elween berichtete und meinte man sollte doch dem Stadtfürsten einen Besuch abstatten.

Die "neu" gewonnenen Verbündeten teilten ihm mit, sie wollten noch die örtlichen Gilden besuchen und so zog Elotar mit seinem Treuen Freund B'ar los, um den erwähnten zu besuchen. Während in die Stadt ritten, sang B'ar einige Lieder über ruhmreiche Taten von Elotar, daß sein Ansehen beachtlich steigerte und so waren nur kurze Gespräche von Nöten, um zu erreichen, daß sich die Stadt ihm anschloß. Aufgrund der unsicheren Lage (es wurde gemeldet, daß sich dunkle Gestalten im Wald rumtreiben), wurde die kleine Stadt niedergedrückt und die Bevölkerung pilgerte mit ihren Besitztümern nach T'ar Elween.

Elotar war voller Freude über diese gelungenen Verhandlungen und beschloß daher in seiner Stadt eine kleine Feier abzuhalten. Als er zurückkam, hatte sein Verwalter inzwischen eifrig daran gearbeitet, die T'ar weiter auszubauen und so erstrahlte ein neuer Jahrmarkt mit einem Turnierplatz in der Mitte des Marktplatzes. Der neu gewonnen Freund meinte man sollte doch öffentlich einen kleinen Vergleich über die Priesterfähigkeiten abhalten und so wurde das erste Turnier in T'ar abgehalten (welches natürlich souverän von Elotar gewonnen wurde).

Nach und nach trafen die Reiter, die mit Nachrichten zu den anderen Mitgliedern des Lichtkonziles gesendet wurden wieder in T'ar ein.

Einige schrieben erfreut zurück, daß sie gerne nähere Kontakte mit Elotar wünschten und so geschah es, daß Elotar in kürzester zeit 4 neue Freunde und edle Mitstreiter für die Ziele des Lichtes gewinnen konnte.

Doch drei Reiter kamen ohne Nachrichten zurück.

Es wurden weitere Depeschen ausgetauscht und so beschloß man gemeinsame Planungen durchzuführen, die erfolgreiche Aktionen mit sich brachten. Man tauschte Geschichten über die Lande aus. Die Landkartenmaler statteten sich gegenseitige Besuche ab und so wuchs die Karte über die bekannte Gegend erheblich an.

Doch plötzlich erreichte Elotar eine Nachricht von einer anderen Partei, welche in ihm Sorge hervorrief... "Trolle - im Wald - greifen an ....."